

## Kompanieversammlung der Dritten mit Frühstück

Bereits um 9.30 Uhr hatten sich am 17. März mehr als 40 Schützen der 3. Kompanie zum leckeren Frühstück im Stammlokal bei Pütt's eingefunden. Bei der anschließenden Kompanieversammlung mit über 50 Mitgliedern blickte der Hauptmann auf die Veranstaltungen des vergangenen Jahres zurück und richtete den Blick auf die kommenden Termine. Ein Dankeschön richtete sich besonders an die großzügigen Spender zur Radtour und die Helfer im Knobelstand bei den Nikolaustagen.

Durch die Wahl von Marcel Wietbüscher zum neuen Beisitzer erweitert sich der Kompanievorstand auf 9 Personen. Marcel wird das Amt des Verbindungsoffiziers übernehmen und sich besonders um den Nachwuchs der 3. Kompanie kümmern.

Das Muster-Logo für das neue Kompanieshirt, das bald von den Kompaniemitgliedern vorbestellt werden kann, wurde präsentiert und es gab bereits einen Ausblick auf das Jahr 2026 als Fahnenkompanie. Die Mitglieder wurden aufgefordert, auch über die Wache und den Wachhabenden nachzudenken.

Besonderer Höhepunkt der diesjährigen Versammlung war die Verleihung des Kompanieordens an den überraschten Norbert Hansmeier. Er wurde mit diesem Orden für seine besonderen Verdienste für die 3. Kompanie ausgezeichnet und geehrt. Trotz seiner umfangreichen Aufgaben als Zeremonienmeister hat Norbert seine Kompanie nie aus den Augen verloren. Im Gegenteil, er ist seit über 30 Jahren Betreuer und stand bei kleineren oder größeren Aufgaben ohne viel Aufhebens immer verlässlich zur Verfügung. Dafür bedankt sich der Kompanievorstand mit dem Kompanieorden und die Mitglieder der 3. Kompanie mit einem dreifachen Horrido und einem herzlichen Applaus. Herzlichen Glückwunsch, Norbert!



Hauptmann Jörg Becker gratuliert  
Norbert Hansmeier zum Kompanieorden



Stellv. Kompaniechef Ulf Ostlangenberg  
begrüßt Marcel Wietbüscher als neuen Beisitzer